

## Hundesportler am Start

Günther Stehle verpasst Podiumsplatz knapp

**Balingen/Schwenningen.** Den Teilnehmer der Ortsgruppe Balingen des Schäferhundevereins war die Erleichterung nach den anstrengenden Wettkampftagen um den 25. NERO-Pokal in Schwenningen deutlich anzumerken: Sie hatten sich bei einem der größten internationalen Wettkämpfe für die Prüfungsstufen 1 bis 3 mit Teilnehmern aus Österreich, der Schweiz und Italien achtbar behauptet.

Einen ausgezeichneten fünften Platz in der Pokalwertung belegte dabei Günther Stehle mit seinem Malinoisrüden Bo-Finn von der Abendweide. Ihr Abstand zu einem Podiumsplatz betrug nur einen Punkt.

Auch bei den zeitgleich aus-

getragenen Unterwerfungen erzielte das Paar durchgängig hohe Punktzahlen, was die gute Gesamtleistung unterstreicht.

Mit diesen konstanten Punktwertungen unter den Augen der strengen Punktrichter erreichte Günther Stehle die Qualifikation für die Meisterschaft des Deutschen Malinois-Clubs.

Am Start waren außerdem zwei Mannschaften der SV OG Balingen. In der Teamwertung erreichte das Duo Günther Stehle mit Bo-Finn in der Abteilung B und Hanne Kiefer mit Yago in der Abteilung C einen Mittelfeld-Platz. Ebenfalls im Mittelfeld landete das Team Mario Puccio mit Illo und Günther Stehle.